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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 

11 月 12 日(金)、当クラブの青少年

育成委員会活動において、三重県立

石薬師高校へ出前授業に参りました。 
参加人数は約 200 名、一年生の生

徒さんを対象に講演をさせて頂きま

した。講演タイトルは「今、何をす

るべきか」を頂きました。30 分間の

原稿を作成し、元気良く当日学校へ

繰り出したのですが、直前に講師控

え室に案内され、生徒さん達が武道

館に入場される道中の出来事です。

生徒指導の先生方でしょうか。乱暴

な言葉使いで生徒さんを誘導する現

状をみてガクゼンとし、心が大きく

痛みました。 
生徒さんも日常的に素行に改善が

なされず、先生方はその現象に対し

て強い行動や、言葉使いになってい

ると感じたのです。私は用意した原

稿より大きく外れ、挨拶の後、開口

一番、生徒さん達に「なさけない」

と大声を発しました。先生に乱暴な

言葉を浴びさせられ、定位置につく

生徒さんに、悔しくはないのかと問

いかけました。生徒さん達の現状は

家庭内でのしつけや態度がこの場に

及ぶことは否定できません。クラス

のチームワークが大切である話を少

し致しましたが、講演中に態度の悪

い生徒は後方へ摘み出されました。

しかし、ふてぶてしい態度の彼らこ

そクラスのリーダーとして先生の代

役を務めるくらいの技量が欲しいの

です。 
次回の講演チャンスがあるならば、

「①時間を守る。②あいさつの大切

さ。③学校と職場について」等をテ

ーマに、熱く優しく語り掛けたいと

思います。今年は去年よりもこの学

校を好きになりました。 
講演をさせて頂いた事に感謝致し

ます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第９４４回 

平成２２年１１月３０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席] 会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席24名 68.57％ 
[行事]年次総会 

新理事挨拶 

担当 会長

 

第９４５回 

平成２２年１２月４日(土) 

[点鐘]１７時００分 
[行事]創立 20 周年 

記念式典・祝典 

担当 20周年実行委員会

第９４６回 

平成２２年１２月１４日(火)

[点鐘]１２時３０分 
[行事]臨時総会 

次年度理事役員選出に

ついて 

担当 会長

平成22年12月4日(土) 
第945 回例会 第867 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 
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年 次 総 会 

新 理 事 挨 拶 
伊藤善男次年度会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
年次総会で次年度会長を受けるに

あたり・・・これから次年度の会長と

して、勉強をしてまいります。 
色々皆様方に教えて頂きますので

よろしくお願いします。 

安田高志次年度会長エレクト 
 
 
 
 
 
 
 
 
次年度会長エレクトご指名ありが

とうございました。岐阜中ロータリー

クラブに入会して20年になりました。

このような機会を設けて頂き、感謝申

し上げます。 
今後、自分なりに少しでも成長がで

きればと考えています。皆様にご迷惑

をかけないように頑張りますので、ご

指導等宜しくお願いします。 

幹 事 報 告  
馬場秀幸幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
[1]本日の年次総会において、11 月 2
日に開催された指名委員会で、選

考指名を受けられた、会長エレク

ト安田高志会員が選挙されました。 
[2]12月14日のクラブフォーラム(3)
は、理事役員を選挙する為の臨時

総会とします。 
 

 


